



dernier jour à saint Lary : déjà

publié le 31/05/2011

Aujourd'hui, de la pluie toute la journée ! Ce matin, on est resté au centre pour commencer les valises. On a regardé un film sur les animaux des Pyrénées. Ensuite, nous avons eu un peu de temps libre et nous sommes allés déjeuner.

L'après-midi, on a fait 2 groupes : un groupe a fait du vélo autour du lac. C'était plat, c'était bien !

L'autre groupe est allé faire le jeu de piste dans Saint Lary !

Après le dîner, la veillée c'était des jeux de société en langue des signes !

Tout le monde est excité car demain on rentre à la maison !

L'arrivée à l'école est prévue vers 17h30 ou 18h.

A demain !!



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.